

INTERNATIONALES SUPPENFEST & AUSSTELLUNG "FRIEDEN SCHAFFEN"



Im Rahmen der Interkulturellen Woche 2024 laden die Gemeinwesenarbeit, das Integrationsbüro und der Jugendmigrationsdienst herzlich zu Suppen aus aller Welt und netten Gesprächen ein. Zusätzlich präsentieren wir in diesem Rahmen die Ausstellung "Frieden schaffen". Sie porträtiert rund zwanzig historische sowie lebende Persönlichkeiten aus dem deutschsprachigen Raum, die sich für den Frieden einsetzen. Die Ausstellung ist vom 23.09.24 bis zum 28.09.24 offen im Familienzentrum Lollar zugänglich.

Samstag, 28.09.2024
12 - 14 Uhr



Familienzentrum Lollar
Schur 18, 35457 Lollar

Eine Kooperationsveranstaltung der Gemeinwesenarbeit, dem Integrationsbüro und dem Jugendmigrationsdienst der Stadt Lollar



Gemeinwesenarbeit
Gefördert durch das
Hessische Sozialministerium



Landkreis
Gießen
HESSENS MITTE * WISSEN
WIRTSCHAFT & KULTUR

ZAUG
gmbh

Diakonie
Stark für andere

Menschsein
stärken
IB